

# Bulletin de nouvelles

Juin 2023

## En bref

- Partage d'une bénévole
- Venez les bénis de mon Père
- Intentions de prières



« L'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit. » (Romains 5,5)

## ❖ Partage d'une bénévole SASMAD

Il me fait plaisir de vous partager des grâces ou des privilèges reçus lors de ma visite SASMAD d'hier.

Deux jours auparavant, j'avais reçu une invitation pour une rencontre avec des amis, une rencontre qui devait avoir lieu le jour de ma visite SASMAD, hier donc. J'étais partagée car la rencontre m'intéressait mais en même temps mon engagement de visite pour des personnes âgées me tenait à cœur. Finalement j'ai renoncé à la rencontre avec des amies, je suis allée à la visite SASMAD sans être sûre si la personne allait être là dans sa chambre ou si elle serait à l'extérieur car il faisait tellement beau dehors ce jour-là.

A mon arrivée la personne semblait m'attendre car elle a bien réagi par un sourire quand je suis entrée dans sa chambre. Elle a commencé par ajuster son appareil auditif pour pouvoir entendre des conversations. Elle a même changé la pile de son appareil afin de pouvoir mieux entendre. Une fois l'appareil bien placé à l'oreille, la personne a parlé avec confiance pendant presque tout le temps que j'ai passé là! C'est cette confiance avec laquelle la personne s'est confiée que j'appelle la grâce et le privilège, car, en réalité, j'étais là comme une représentante ou intermédiaire tout simplement. Bien que ce soit une personne âgée (90 ans), elle reconnaît avoir encore sa tête, c'est-à-dire sa mémoire. Vers la fin de la rencontre, elle a fait un signe de la croix. Elle l'avait fait aussi quelques minutes après le début de la rencontre. Pour elle cela était significatif. Le partage s'est fait en Anglais. C'était correct!

En sortant, dans le corridor, un employé s'est adressé à moi en ces termes : « **Merci de faire pour nos patients ce que nous nous ne pouvons pas faire pour eux.** Vous donnez de votre temps pour les écouter. Nous, nous n'avons pas le temps pour les écouter. Ensuite, vous, vous le faites gratuitement comme bénévoles. Nous, nous travaillons et nous gagnons un salaire. » Voilà **une autre grâce que j'appelle privilège** ou un motif d'action de grâce : rencontrer une personne capable d'exprimer ce qu'elle considère comme le bien ou une belle valeur. Son « Merci » va directement à Celui et à ceux pour qui je suis représentante dans ce service d'écoute.

Je ne regrette pas d'avoir renoncé à la rencontre avec des amies pour respecter mon engagement de ASMAD. Les deux personnes particulièrement rencontrées, le patient et j'employé, je les ai portées dans la prière et dans la célébration dominicale d'aujourd'hui et je continue en vous invitant aussi de garder une pensée pour elles et pour des personnes semblables à elles.

Cordialement,  
Sr. Auréa Uwamariya

**Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :**

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessous. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

---

SASMAD  
OTTAWA-CORNWALL  
591, rue Cumberland,  
Ottawa ON K1N 7K3  
[sasmad.ottawa@gmail.com](mailto:sasmad.ottawa@gmail.com)

343-558-0303

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/>

---

## ❖ Venez les bénis de mon Père...

J'ai longtemps pensé, comme bien d'autres le font, que cette « bénédiction » du Père dont nous parle Matthieu au chapitre 25 de son évangile était une conséquence de mes « bonnes actions », une récompense en retour de services rendus. Mais cette façon de penser est évidemment une fausse perception et n'était pas celle de Jésus. L'invitation qu'il lançait sans cesse à ces disciples, et qu'il nous lance encore aujourd'hui, est celle d'aimer comme lui nous a aimé. Cet amour-là est entièrement gratuit, « no strings attached » diraient nos amis anglophones. Il ne s'achète pas, pas même avec les meilleures des « bonnes actions. » Il ne se vend pas non plus; il n'exige rien en retour de celui qui est aimé. L'amour ne se marchande pas. Mais alors, en quoi consiste cette bénédiction dont Jésus nous parle?

Quand j'ouvre mon cœur pour accueillir la personne qui est dans le besoin, quand j'accepte d'aller à sa rencontre, j'ouvre en même temps mon cœur à Jésus qui s'identifie à cette personne : « c'est à moi que vous l'avez fait. » Un cœur ouvert à l'autre est un cœur ouvert à Dieu. Quand cette ouverture se crée, Dieu peut y verser son propre amour : « l'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit. » (Romains 5,5) Alors seulement m'est-il possible d'aimer « comme Jésus », avec son propre amour. Cet amour me pénètre, me traverse et se déverse dans la personne que je visite. Comme la fontaine n'est pas la source de l'eau qu'elle déverse mais ne peut donner que ce qu'elle a d'abord reçu, je ne suis pas la source de l'Amour mais j'en suis un canal.

L'héritage qui nous est offert, le « Royaume de Dieu », ne se trouve sur aucune carte géographique. Ce Royaume est là où l'Amour règne. Ce Royaume est notre cœur quand il est habité et traversé par Dieu qui est Amour. C'est de là que vient la « bénédiction », le bonheur qui nous est promis. Est bénie la personne en qui l'Amour demeure et qui demeure dans l'Amour.

*Gilles*

## ❖ Intentions de prières

Vous pouvez maintenant demander à notre groupe d'intention de prières de prier pour votre bénéficiaire, pour un de vos proche ou pour une intention particulière sur notre site Web : <https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/intentions-de-prieres>



Il n'y aura pas de bulletin de nouvelles en juillet. La prochaine édition sera en août. Passez un bel été, prenez soin de vous et reposez-vous!